

第45号
樹



世田谷更生館



最高に盛り上がり
ました!!



7/18『盆踊り大会』が友愛十字会の中庭で開催されました!

10/6 『ふれあい祭り』が行われました

生活支援員 小出

2024年10月6日、「ふれあい祭り」が行われました。

前日は大雨でしたので、当日の実施が心配されましたが、暑からず寒からず過ごしやすい曇りの天気でした。

10時の開始時間と共に多くの来場者の方が集まり、食べ物の模擬店には、列ができていました。ステージでは、「砧中学校の吹奏楽部」の演奏や、「山野小学校の合唱」、素敵なメロディーが響いておりました。

午後に入ると、和響太鼓さんの太鼓の音とともにお神輿でさらに賑わいが増し、皆さまの笑顔がとても印象的でした。

来場してくださった方、ありがとうございました。また来年を楽しみにしててください。

お楽しみメニュー・特別メニューが提供されました。



7/24 うな丼

7/25 スイカ



8/23 夕涼み御膳

8/27 メロン



とてもおいし
かったです!

今年度新規利用を開始した利用者の方から一言いただきました

S T さん

これから作業頑張ります。不慣れですがお願いします。

M S さん

初めての工賃は貯金しました。どうぞよろしくお願いします。

T S さん

よろしく
お願いします。



7/29 『利用者懇談会』が行われました。

2024年7月29日に「利用者懇談会」が行われました。

懇談会では、「令和5年度事業報告説明」、「令和6年度事業計画説明」、小グループに分かれて「事業所からの説明について不明点の質疑聴取、懇談会で行いたいことのグループワーク」等を行いました。様々なご意見が出されましたので、今後の運営に活かしてまいります。



8/5 『家族懇談会』が開催されました。

第一部 “勉強会”

テーマ：防災に関する基礎知識

講師：世田谷 NPO アクション宮崎様

第一部では講師を招いて勉強会を行いました。世田谷区の防災対策や、自分でできることのお話があり、ご参加いただいた方からは、「障害者の避難所での生活について」や、「災害時の薬の入手について」などの質問があり、各質問に対して、宮崎講師より回答をいただきました。

第二部 “家族懇談会”

第二部では「家族懇談会」を行いました。家族懇談会では、「令和5年度事業報告」、「令和6年度事業計画」などを説明しました。

当日はとても暑い
中13名のご家族にご参加いただきました。

